

L'INTERNEMENT DES ALLEMANDS ?

PLUSIEURS PERSONNALITES
DEMANDENT QUE TOUS LES
BOCHES HABITANT LE CANA-
DA SOIENT FAITS PRISON-
NIERS.

(De notre correspondant)

Ottawa, 12 — Il est tout probable que l'incident du "Lusitania" aura une influence sur le traitement des citoyens appartenant à une nation ennemie et habitant le Canada.

Un certain groupe voulait l'internement de tous les Allemands, même ceux qui sont naturalisés. Au reste la surveillance sera plus étroite qu'elle ne l'a été depuis le commencement de la guerre.

La situation sur les côtes du Pacifique est plus sérieuse que partout ailleurs. Dans le cours de la seule journée d'hier, 181 Allemands ont été internés à Vancouver et dans les districts environnants.

Des quarante-cinq mille étrangers en liberté sur parole au pays, plus de huit mille sont Allemands, et des 2,000 internés, plus d'un quart sont Teutons.

Ceux des étrangers qui sont sur la liste des gens à surveiller doivent se rapporter aux autorités de temps en temps. L'incident du "Lusitania" aura pour conséquence de rendre la surveillance des autorités plus sévère. Ceux qui ne se rapporteront pas au jour fixé seront internés.

Il est peu probable qu'on ait recours à l'internement en bloc de tous les Allemands.